

Adquirieron las armas ocupadas en Miami grupos de Fidel Castro

Afirma el coronel Blanco Rico. Detenido por las autoridades americanas Carlos Maristany

Una ocupación de armas efectuada anoche por los agentes federales de la Aduana de Miami.—según informó el cable—movió a los reporters del sector militar a sostener una entrevista con el coronel Blanco Rico, jefe del SIM, para complementar las noticias llegadas sucintamente a La Habana, a través de las agencias internacionales de prensa.

Rápidamente el coronel Blanco Rico complació a los reporters.

quienes como cuestión previa, solicitaron datos que permitieran asegurar la certeza de la noticia.

—La noticia es totalmente verdadera—dijo el Jefe del SIM.—No solamente por la seriedad que tenemos que reconocer a esas agencias, sino por la responsabilidad de aquellas autoridades. Y además, por los antecedentes que ya teníamos en estas oficinas.

—¿Y ha sido solamente detenido Carlos Maristany?

—Hasta ahora, sí. Este Carlos Maristany es sobrino del colaborador del ex presidente Carlos Prío Socarrás de igual nombre, que fue Ministro de Comunicaciones. Como ustedes recordarán, este mismo Maristany, Jr., ya fue detenido en junio del año pasado con motivo de otra ocupación de armas; y el mismo también que resultó herido cuando hacia, con otros cubanos de los que residen en Miami, prácticas con granadas de mano.

Uno de los reporteros hizo la siguiente pregunta:

—¿Y hay noticias, Coronel, de qué destino tenían esas armas ocupadas anoche? ¿Tiene relación esta ocupación de armas con las actividades insurreccionales que desarrolló el ex presidente Prío en Miami?

—Las armas ocupadas anoche, 24

—fueron adquiridas por las autoridades en los instantes en que eran trasegadas a un automóvil que conducía Maristany, Jr., desde el edificio de apartamentos propiedad del ex director de la Renta de Lotería, durante el gobierno del doctor Prío, señor Ricardo Artigas, situado en el 2295 S. W. de la Avenida 23. También es posible que ustedes recuerden que

(Finaliza en la página 16-A)

Adquirieron las armas...

(Continuación de la Pág. PRIMERA)

fue aquí mismo, en ese edificio de Antillas, donde se le ocuparon armas a Rafael del Pino Sierra. Aquellos fueron cincuenta rifles, y la detención de Del Pino fue hace unos cinco meses.

—Pero bien, Coronel, ¿para quien fueron adquiridas o están siendo adquiridas esas armas?

—Todas estas adquisiciones de armamentos y parques son, totalmente, con destino a Cuba. Y para el grupo revolucionario que encabeza Fidel Castro, en el cual figuran, entre otros, Sócrates Alvarez, que fue sargento de la guardia personal del ex presidente Prío Eusebio Riera Gómez, que fungía como jefe de propaganda y prensa del ex presidente durante el movimiento que proyectaba también Mario Azuerreberé, de la intimidad del doctor Prío, es decir, de tanta intimidad, que era el jefe de su guardia personal en Miami, Juan Olla, presidente del grupo "26 de Julio", y Oscar Ramirez, tesorero del mismo grupo, Moza Escartin, el propio Rafael del Pino y otros.

—Tiene noticias de que se han efectuado más compras?

—Este centro tiene los datos. Durante los meses de enero y febrero han efectuado diversas compras de armamentos, no sólo rifles sino también ametralladoras y sus correspondientes parques. Esas compras las han verificado en los Estados Unidos, y como dije antes, con destino a Cuba. Las adquisiciones han sido hechas por integrantes de esos grupos que siguen a Fidel Castro y que están perfectos

solo nos atenernos, sin alarmas, a las disposiciones normales para obtener esa seguridad. Que se realice con investigaciones, pesquisas y vigilancias estrictas un deber ineludable. Mientras se persista en el antisurreccionalismo, no podemos evitar, ni un instante, que pesa una amenaza sobre los ciudadanos, y que somos nosotros, mientras los propósitos antipatrióticos contra la paz estén en pie, los que tenemos que evitar que esa amenaza dé el menor paso de realización.

—Como habrán visto por esa noticia llegada del extranjero, dijo al fin, el coronel Blanco Rico, no estamos trabajando sobre infundios y fantasías sino sobre hechos, muy dolorosos pero irrefragablemente ciertos.

La ocupación de las armas

MIAMI, marzo 3 (United).—Funcionarios aduanales revelaron hoy que veintidós rifles, aparentemente destinados a Cuba, fueron incautados en esta noche.

Charles E. Wyatt, supervisor del Servicio de Aduanas de Miami, dijo que los rifles fueron ocupados en el asiento trasero de un automóvil manejado por Casos Maristany, quien fue arrestado.

Agregó Wyatt que los agentes localizaron el carro estacionado frente a una casa de apartamentos que venía siendo visitada desde hacía algún tiempo, y que los rifles podían verse dentro del vehículo.

Los agentes dijeron que Maristany es un conocido partidario del depuesto presidente cubano, doctor

v dominicanos. No será raro que pronto se verifiquen otras ocupaciones y detenciones.

Al inguirir si se tomaban precauciones especiales contestó:

—No es necesario d. tar medidas especiales. Tenemos el deber de resguardar la seguridad ciudadana, y

que le hizo volcar con el resultado referido.

Las actuaciones, redactadas por el teniente Victor León, de la referida unidad, fueron remitidas al Jefe de Guardia, con presentación del chofer.

Se hizo en el noche de un disparo:

Maristany está detenido y será procesado el lunes.